

COMMUNIQUÉ

16 / 05 / 2017

Un salon des familles inauguré avec La ligue contre le cancer dans le service d'hématologie et d'oncologie

Le comité des Yvelines de La ligue contre le cancer et le service d'oncologie et d'hématologie du CHIPS inaugurent le 16 mai un salon des familles pensé à la fois pour les patients et leurs proches, en particulier les jeunes enfants qui ne sont pas admis dans les chambres des personnes hospitalisées (*).

Porté par les membres de l'équipe médicale et paramédicale du service d'oncologie et d'hématologie, le projet et sa réalisation répondent à plusieurs objectifs :

- Offrir aux patients un endroit chaleureux pour que les patients viennent se changer les idées et se détachent du contexte de leur maladie en sortant de leur chambre.
- Pouvoir se retrouver en famille, entre amis, entourés de leurs enfants et/ou petits enfants dans un lieu où une partie de l'espace est dédiée aux enfants tout en restant ouverte sur celle des adultes.
- Améliorer les conditions de rencontres pour permettre à chacun de mieux vivre la situation et mettre l'accent sur les aspects relationnels entre l'enfant et le patient par des jeux adaptés.

Deux univers à la fois distincts et cohérents ont été aménagés dans la pièce, l'un pour les parents / adultes, l'autre pour les enfants, grâce au choix de peintures, mobiliers, barrières, plantes artificielles, décorations (stickers, cadres) et jouets. Au final, l'ensemble offre les conditions d'un moment de partage serein pour tous, et permet à l'enfant d'être auprès des adultes tout en lui ménageant la possibilité de s'en écarter et de s'évader par le biais du jeu ou de la lecture.

Le projet, d'un montant total de 4 600 €, a bénéficié d'un financement de 2 700 € accordé par le comité des Yvelines de la ligue contre le cancer.

Le service d'hospitalisation d'onco-hématologie comprend 18 chambres individuelles. En 2016, 414 personnes y ont été hospitalisées à une ou plusieurs reprises pour des séjours d'une durée moyenne de 7 jours. L'activité de l'ensemble du service d'oncologie et d'hématologie continue à croître.

La ligue contre le cancer : Association loi 1901 reconnue d'utilité publique et premier financeur privé de la recherche contre le cancer, la Ligue contre le cancer est une organisation non-gouvernementale indépendante organisée en comités départementaux, reposant sur la générosité du public et sur l'engagement de ses militants. Ensemble, ils luttent dans trois directions complémentaires : chercher pour guérir, prévenir pour protéger, accompagner pour aider. Implanté à Versailles, le comité des Yvelines est présidé par Maurice Brun.

Le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain-en-Laye (CHIPS) est un établissement public de référence dans le soin, l'enseignement et la recherche. L'établissement est organisé en pôles d'activités spécialisés dans la prise en charge des personnes à tous les âges de la vie. Son activité est déployée dans les Yvelines sur deux sites hospitaliers principaux, à Poissy et à Saint-Germain-en-Laye, et sur des sites périphériques. Il est l'établissement support du groupement hospitalier de territoire des Yvelines Nord.

Contacts presse :

Hélène VIDALIS, CHIPS - Tél. 07 86 29 06 86

Elisa YVERS, Comité des Yvelines - Tél. 01 39 50 83 50 - ely@ligue-cancer.net

(*) Ils peuvent porter des germes qui représentent un risque pour des personnes affaiblies.